

Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CUSTODIA. Lima, Perú, abril 28 (Reuter). Miembros de la Guardia Civil de Perú, custodian el buque escuela español "Juan Sebastián Elcano", en el puerto de Callao, mientras sus 320 tripulantes visitan esta capital, por 6 días. Su próximo destino será Balboa, Panamá.

Papa invoca por 75 mil cristianos

Ciudad del Vaticano, abril 28 (UPI). Juan Pablo II convocó hoy a líderes mundiales a ayudar a terminar la "violencia de las venganzas" en Libano, donde la semana pasada 75.000 cristianos escaparon de sus casas ante el avance de milicianos musulmanes.

El Sumo Pontífice, hablando en su homilía dominical en la Plaza de San

Pedro, aseveró que las "rivales y la falta de comprensión siguen provocando la destrucción y víctimas inocentes" en Libano.

"Luego de los enfrentamientos que la semana pasada ensangrentaron Beirut, se ha desencadenado una ciega violencia al sur del país", dijo Juan Pablo II.

—Pasa a la página 27—

Presos más de 300 opositores chilenos

Santiago de Chile, abril 28 (AP). En la Corte de Apelaciones fueron presentados hoy recursos de amparo en favor de unas 300 personas denunciadas como arrestadas anoche en un acto que fuentes oficiales calificaron de "reunión política no autorizada".

La agencia semiformal Orbe atribuye a fuentes gu-

bernamentales haber informado que en la mencionada reunión "se planificaban acciones destinadas a alterar el orden público el primero de mayo". Día del Trabajo. Añadió que fueron incautadas pancartas "e impresos de literatura subversiva".

—Pasa a la página 9—

79 muertos en incendio de clínica psiquiátrica

Buenos Aires, abril 28 (UPI). Los bomberos continuaban hoy trabajando en la remoción de escombros de la clínica psiquiátrica Saint-Emilien de esta ciudad, que se incendió el viernes causando la muerte de por lo menos 79 pacientes y heridas a otros 247.

Alrededor de 400 personas se hallaban alojadas en la clínica, bajo efectos de sedantes y con fuertes me-

didias de seguridad, dijo la policía. Otras fuentes indicaron que algunos de los pacientes estaban atados a sus camas.

El superintendente de bomberos, comisario Víctor López, dijo que el Instituto Saint Emilien carecía de equipos para proteger a los residentes en caso de incendios.

Lorenzo Pepe, diputado

—Pasa a la página 56—

Milicias musulmanas en enclaves cristianos

Jiyeh, Libano, abril 28 (UPI). Milicias musulmanas drusas, respaldadas por tanques de fabricación soviética, se abrieron hoy paso a través de un enclave cristiano al sur de Beirut, forzando a la fuga a varios cientos de civiles y combatientes cristianos.

La incursión a una serie de pueblos cristianos, que demandó tres horas, estableció el dominio druso musulmano en la región de Iklim Kharroub, al noreste de Sidón, mientras sus alia-

dos musulmanes izquierdistas empujaban por el este de la ciudad portuaria.

Al continuar su avance en las áreas montañosas cristianas de Sidón, los musulmanes izquierdistas del Partido Nasserista avanzaron hasta el pueblo de Sahieh, a cuatro kilómetros al este de la ciudad y comenzaron a asaltar domicilios y tiendas.

La radio oficial de Beirut afirmó que las milicias ha-

—Pasa a la página 27—

Grave error es decisión de la Cámara en E.U.A.

Ponce, Puerto Rico, abril 28 (AP). El ex gobernador puertorriqueño Carlos Romero Barcelo calificó de "grave error" la decisión de la Cámara de Representantes de Estados Unidos al negarse a aprobar un proyecto que concedía 14 millones de dólares para la guerrilla antisandinista y abogó porque se otorgue ayuda militar al comandante antisandinista, Edén Pastora.

Romero Barcelo, que es miembro del Partido Demócrata de Estados Unidos, dijo hoy que ha conversado con miembros de esta organización para señalarles que se debe ayudar a la guerrilla "que combate al gobierno comunista de Nicaragua".

E. U. A. debe ayudar

"Entiendo que Estados Unidos debe ayudar a aquellas

Ortega va a Rusia a pedir más ayuda

Managua, abril 28 (AP). El presidente Daniel Ortega viajó a Moscú con una comitiva de 30 funcionarios, en procura de más fondos para superar los problemas económicos agravados por una guerra

de guerrillas.

Una fuente gubernamental dijo que Ortega planeaba pedir a los soviéticos una ayuda de emergencia de 200 millones de dólares para comprar alimentos y otros productos esenciales.

Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Ortega, antes de iniciar su viaje, se reunió con los 10 obispos católicos del país.

La Iglesia mantiene un enfrentamiento con los sandinistas, a los que acusa de violar los derechos humanos para imponer el marxismo. Los sandinistas acusan a los prelados de interferir en la política.

—Pasa a la página 56—

personas que han demostrado que defienden a la democracia, por ejemplo a Edén Pastora", dijo Romero Barcelo, presidente del principal partido de oposición en esta isla.

Recordó que Pastora, al que se conoce internacionalmente, —Pasa a la página 56—

Cumbre industrial el jueves en Bonn

Bonn, Alemania Occidental, abril 28 (AP). Los líderes de siete grandes naciones industrializadas se reunirán aquí el jueves para estudiar la mejor forma de mantener la recuperación económica mundial.

Pero su reunión cumbre de dos días podría ser

eclipsada por la "Guerra de las Galaxias" del presidente norteamericano Ronald Reagan y por el 40avo aniversario de la victoria aliada en Europa.

Reagan dijo en una entrevista publicada hoy en

—Pasa a la página 9—

\$8 millones falsos irían a Sur América

Miami, abril 28 (UPI). Agentes del Servicio Secreto decomisaron ocho millones en billetes de falsos 100 dólares, arrestando a dos "conocidos falsificadores internacionales" que querían exportarlos a América del Sur, revelaron hoy las autoridades.

En el arresto hecho ayer también se decomisaron unos 80 negativos y placas

de imprenta usados para la fabricación de los dólares falsos, negativos de pesos colombianos y tres billetes falsificados de 20 libras esterlinas cada uno, dijo el agente Ronald Szego.

El Servicio Secreto arrestó a Cristóbal Saradetch, de 42 años, ciudadano de Guatemala, y a Uri

—Pasa a la página 56—

Israel se retira de sur de Beirut

Beirut, abril 28 (AP). Israel retiró hoy el grueso de sus fuerzas del puerto de sur y se anticipa que evacuará definitivamente la ciudad antes de medianoche o en las primeras horas de mañana, dijeron periodistas en despachos telefónicos transmitidos a esta capital.

El comando militar y la radio estatal libaneses dijeron anteriormente que los israelíes se habían retirado por la tarde de sur, ciudad de población predominantemente shiíta al sur de la línea del frente israelí que discurre a lo largo del Río Litani.

El comando militar negó en Tel Aviv la

versión de Beirut, sin embargo. Dijo que sus fuerzas están constantemente retirando suministros no esenciales y personal de sur, de forma que cuando se dé la orden final de evacuación, el ejército podrá salir rápidamente de la ciudad.

Muchos cantaron y aplaudieron mientras que los automovilistas circulaban por las calles haciendo sonar las bocinas de sus coches. La celebración terminó empero cuando los residentes descubrieron que algunas fuerzas israelíes permanecían en la ciudad.

—Pasa a la página 56—

EN EL FORO. Roma, abril 28 (Reuter). La Princesa Diana durante un paseo por el Foro Romano. Se encuentra en visita oficial a Italia.

20 muertos al caer bus en un barranco 200 m.

Quito, abril 27 (AP). Un autobús interprovincial se salió de la carretera y se precipitó a un barranco de unos 200 metros de profundidad, con un saldo de 20 muertos y 26 heridos, dijo la policía.

El accidente tuvo lugar la noche del jueves en las afueras de la ciudad de Loja, 689 kilómetros al sur de Quito, y ocurrió cuando el autobús intentó esquivar a otro vehículo que venía en dirección contraria, según el informe policial.

Por su parte, la prensa informa hoy que el rescate de muertos y heridos fue "penoso y difícil, y duró toda la noche del jueves, con la participación de funcionarios de salud y soldados del ejército".

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CONTRA DROGAS. Washington, abril 28 (AP). La primera dama de los E.U.A., Nancy Reagan (centro, derecha) en compañía de las primeras da-

mas de países de América Latina, al dar por concluida ayer, la conferencia sobre el abuso de drogas. Manifestaron estar muy complacidas con esa reunión.